

Bülach, 22. Oktober 2018

Wir sind traurig über den Tod unserer Kollegin im Ruhestand

Elsbeth Acampora

Elsbeth Acampora war von 1974 bis 2009 als Lehrerin für alte Sprachen an der Kantonsschule Zürcher Unterland tätig. In dieser Zeit gelang es ihr, mit ihrer ruhigen, beharrlichen und klaren Art, Generationen von Schülerinnen und Schülern für die griechische und lateinische Sprache sowie für die Texte der Denker der Antike zu begeistern. Ziel ihres anspruchsvollen Unterrichtes war es, die Schülerinnen und Schüler zum wissenschaftlichen Denken hinzuführen. Diese Nähe zur Wissenschaft manifestierte sich auch in ihrer Tätigkeit als Praktikumslehrerin und als Lehrerin für den Latinums-Kurs an der Universität Zürich.

Wir trauern um eine geschätzte ehemalige Kollegin und drücken ihrer Familie, allen voran ihrem Mann, unserem Kollegen im Ruhestand Renato Acampora, unser herzliches Beileid aus.

Es findet keine Abdankung statt.

Für die Kantonsschule Zürcher Unterland
Roland Lüthi, Rektor